
 

 

 

 

 

 

 

○広島県吹奏楽コンクール出場 

  

８月に開催される第 60 回広島県吹奏楽コンクール

の抽選会が，6月30日（日）に行われ，本校は，８月

３日（土）１７：０５の演奏開始に決まりました。抽選

の様子が朝日新聞に掲載されましたので紹介します。 

 吹奏楽部は，現在28名で活動しており，これ

まで入学式・体育祭の行事で演奏するとともに，

スプリングコンサートを自主的に開催するな

ど，本校の文化面をリードしてくれています。 

 これから，１ヶ月間の練習を重ねて，各自の演

奏技術のさらなる向上と，みんなで奏でる音づ

くりを追求して部員の心が伝わるような「輝け

る演奏」になることを期待しています。 

 それぞれの学年で想いは異なると思います

が，「誰かのために」「感謝の気持ちで」音に魂を

込めましょう。 

 みんなで応援しています。   
                      <令和元年７月１日（月）朝日新聞朝刊 掲載許諾済> 

○小学生だけによるあいさつ運動 

 ６月28 日（金），中学校は期末試験の最終日なのであいさつ運動に参加していません

が，東小学校５．６年生だけで小学校と中学校の正門でのあいさつ運動を実施してくれまし

た。中学生は，年上の人に対するあいさつは得意ですが，自分よりも年下の人にどうあいさ

つをしてよいか戸惑っている様子でした。「おはよう！｣ ｢ありがとう！」「ご苦労様！」

「頑張ってね！｣などの言葉で大丈夫です。小学生の人があいさつをしたら気持ちよくなっ

たり，あいさつをして良かったと思えるようなあいさつの輪が阿品に広がっていくことを願

います。小学生の皆さん，朝早くからありがとうございました。 

       

○熱中症予防教室 開催！            
令和元年６月２８日（金），７月を前に，熱中症予防教室を行いました。 

講師として，大塚製薬株式会社の熱中症予防指導員の先生にお越し頂きました。 

これから暑くなると思います。熱中症の予防や発生したときの対応について今日の学習を生かしていきまし

ょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿品台中学校 学校だより 

学校教育目標 「自信と誇りを持ち，夢と意欲あふれる生徒の育成」 

            令和元年７月２日（火）№ ７ 
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授業後の生徒の感想を抜粋して掲載します。 

・今回，自分は少し熱中症を見くびっていたと気付かされました。まさか最終的に命をも失ってしまうか

もしれない，恐ろしい症状だと知りました。部活動中では，気を取られて自分の体調の状態を忘れがち

になったり，無理を通して続けようとしたりすることがよくありましたが，体調が悪くなったと感じた

ら，すぐに体を休めたり，水分補給をするように心がけます。 

・とても勉強になる授業でした。自分の中では人が倒れたらどうすれば良いか分かっていたつもりだった

けど，「まず冷やす」ことなどが分かっていませんでした。最近自分は寝不足で野球などでフラフラす

ることがあるので，しっかり水分補給や休憩をとろうと改めて思いました。 

・これから暑い日が続くと思うけど，部活の時に自分の体調にも気をつけながら，周りの人にも気を配

り，活動していきたいです。 

 

 

 
熱中症の予防のポイント 
◎毎日規則正しい生活！ 

◎適切な睡眠時間の確保 

◎朝食をしっかり食べて登校！ 

◎こまめに水分を補給！ など 

生徒代表お礼のあいさつ 
熱中症予防や熱中症になったと

きの対応について学んだことを

普段の生活に生かしていこうと

思いました。 

熱中症発生時の対応 
◎人を「呼ぶ！」 

◎体を「冷やす！」 

◎水分を「補給する！」 



阿品台中学校 創立 40 周年を前に 
～ ４０年前の学校はどんな姿だったのだろう？ ～ 

 大規模改修工事に伴い，書類等を整理していたら，たくさんの写真が出てきました。40年前の開

校当時は，造成された土地に建物だけが建っていたと思われます。今では，大きく茂っている樹木

も，当時のＰＴＡの緑化活動として，一本一本植えられたのだと思います。新しくできた学校に対す

る想いが伝わってきました。 

☆ 正門編 

 

 

   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

    

☆ 体育館前・グランド編 

  

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

                  

 

                  

 

体育館は，現在と同じように白を

基調とし，教室棟の渡り廊下と同

じ色のグレーのストライプが入っ

ていました。 

正門横は，今と違ってさつきで「中」

の文字を作られたようです。 

今は巨大に成長し，登下校の際の日陰

を作ってくれている街路樹もこんなに

細く小さかったようです。 
樹は大きく成長していますが，石はあいも変わらずそこに鎮座し，造形はそのままの姿です。 

１号館前は，貝塚は今と同じ大

きさですが，横のコニファー

は，30cm程度の大きさでした。 

これを見ると，現在の歩道の

植え込みはつながっています

が，当時は現在の道路の反対

側と同じように点在していた

ことが分かります。 

桜を植えられたばかりの時は，こん

な景色だったんですね。アベリアも

杭で保護されていました。 

ここがどこだか分かりますか？現在

はポプラが茂ってフェンスも見えな

くなっていますが，東南の砂場の付

近です。 

  学校は，必ず解決に向けて取り組みます。 

・・・いじめの相談窓口・・・     ・・体罰・セクシャルハラスメント相談窓口・・ 

柳川先生,松岡先生，八川教頭先生         八川教頭先生，秋本先生，柳川先生 

                          永山先生，吉屋先生，田浦先生 

やしの樹はこんな

に生えていたので

すね。今残るのは

２本のみです。 


